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Prezado Senhor, 

O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação regimental, seja 

encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Interino Municipal, Juliano Vasconcelos 

Gonçalves, a seguinte indicação: 

APRESENTAÇÃO DO PROJETO, CRONOGRAMA, CUSTOS DA IMPLANTAÇÃO E 

MANUTENÇÃO DAS UNIDADES DE TRATAMENTO INTENSIVO — UTIs, AFIM DE 

ESTABELECER E FIRMAR PARCERIA COM A EMPRESA CEDRO MINERAÇÃO PARA 

CONTRIBUIR COM ESSE GRANDE AVANÇO NA SAÚDE DO NOSSO MUNICÍPIO. 

Justificativa: 

É público e notório que o nosso município, um dos mais ricos de Minas Gerais, atrai 

empresas não apenas de pequeno e médio porte, como também, grandes 

empresas que aqui se estabelecem para auferir lucros explorando nossas riquezas 

minerais, sendo em minério de ferro e ouro, e é prática comum que diversas 

empresas após o término da extração ou mostrando seu desinteresse pela 

atividade na localidade a abandonam a própria sorte deixando apenas um legado 

de destruição e poluição ao meio ambiente, nesta certeza devemos já de antemão 

exigir uma participação das empresas mineradoras que tanto lucro retiram do 

nosso solo e subsolo, deixem aqui, um pouco em forma de contribuição para o bem 

estar de nosso povo e nossa gente na forma de compensação, fomento e auxílio 

social. 

A empresa Cedro Mineração iniciará em breve suas operações na nossa cidade. 

Dessa forma a empresa deve gerenciar os impactos de suas atividades produtivas 
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e manter um relacionamento interativo com as organizações civis atuantes na 

comunidade, visto que estas estão ligadas as necessidades do município. A atuação 

da empresa pode contribuir de forma a levar benefícios como investimento na 

manutenção da UTI do Hospital Monsenhor Horta, tornando-se uma contrapartida 

justa para cumprir com sua responsabilidade social e apoio ao usuário em especial 

carente de nossa cidade, dignificando a atuação da empresa em nossa região. 

Esperamos que o Senhor Prefeito Interino atenda o mesmo, apresento, 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 26 de maio de 2022. 

Jeáímytímes Vieira 

Vereador - MDB 
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